

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

Loli, agradece la intercesión de Madre Carmen por un favor muy especial

Familia Pertiñez por favores recibidos

Familia de Sor Purificación por gracias recibidas

M^a. Elena de Rojas y Hermana donativo a Madre Carmen

Donativo Causa Madre Carmen

Familia Arranz (Valladolid) por favores recibidos

Pilar (Valladolid) por favores recibidos

Comunidad Niño Dios

Loli Baena por gracias recibidas

Donativos anónimos

Familia Castillo Gutiérrez por favores recibidos

Familia López Rodríguez por favores recibidos

Capilla y celda de Madre Carmen

Margarita Elia (Navarra) por gracias recibidas

Andrea A. Liriano (República Dominicana) le agradece a M.C. por haberle ayudado a pasar todas sus materias en la Universidad y envía

Camila Schuster (Barcelona) por gracias recibidas

Donativos anónimos (Mataró – Barcelona)

Ana «Colegio San José (Mataró) en acción de gracias por favores recibidos

En agradecimiento por favores recibidos, da integro el dinero de su primera semana de trabajo

M^a. Carmen Gudiel (Mataró) por favores recibidos

M^a. Angeles Pérez (Astillero) por favores recibidos

Una Familia antequerana muy devota de Madre Carmen envía

María Cruz Aguado López (Madrid) por favores recibidos

Inés Navarro López (Conde Vallellano-Córdoba) por favores recibidos

Concepción Ponce Contreras (Torrijos –Toledo) por favores recibidos

Joaquín Amor Martínez (Caravaca de la Cruz-Murcia) por favores recibidos

Charo, por una gracia concedida

Loli (Antequera) por una gracias concedidas envía

Una devota (Antequera) pide a Madre Carmen que ayude en sus necesidades

Para causa Madre Carmen de la Comunidad de Tiana (Barcelona)

M^a Angeles Miqueláñez, agradece la intercesión de M.C. por favores recibidos

M^a. Pilar del Pico (Valladolid) por gracias recibidas

Joan Marqués i Heid (Barcelona) por gracias recibidas

Adriana Guerrero (Málaga) agradece la intercesión de M.C. y envía

Concha de Benito R. (Málaga) agradece la intercesión de M.C. por varios favores

Paqui Pérez López (Palma del Río) por gracias recibidas

Una devota por favores recibidos envía

T.P. (Mollina) agradece la intercesión de Madre Carmen y envía

M^a Josefa Fernández (Melilla) por favores recibidos por su intercesión de M. C.

Para Causa Madre Carmen (Mataró)

VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS



Causa
Madre
Carmen

Fundadora de las
Hermanas Franciscanas
de los Sagrados Corazones

Hoja informativa • Año 2005 • Número 34

El pasado día 10 de marzo se reunió en Roma la Consulta Médica de la Congregación para las Causas de los Santos.

Tras examinar los Informes remitidos por cada uno de los Peritos Médicos que han estudiado exhaustivamente las pruebas médicas y el dossier sobre la curación de Sor M^a José, la Consulta Médica ha dado voto positivo por unanimidad, 5/5, acerca del hecho milagroso.

Es un paso importante en el Proceso de Beatificación de Madre Carmen.

El siguiente, que empieza a prepararse a partir de ahora, es el estudio de los Consultores Teólogos sobre la intercesión. Si también es positivo, el Proceso pasa a la Comisión formada por los Emos. Sres. Cardenales. Finalmente, es el Santo Padre quien firma el Decreto de Beatificación.

La perspectiva es buena, pero es necesario continuar orando y confiando para que lleguen a buen fin los pasos que faltan y podamos ver hecha realidad por la Iglesia la Beatificación de nuestra Venerable Madre Carmen del Niño Jesús.



A modo de glosario simple:

- **«Siervo de Dios»:** Cristiano ya fallecido, cuya Causa de Canonización ha sido introducida. La primera fase del Proceso abarca una seria y detallada investigación sobre la vida, virtudes y fama de santidad. Concluido y aprobado el Proceso en el ámbito diocesano donde se inicia, pasa a Roma.
- **«Venerable»:** es el título que recibe el Siervo de Dios cuando, tras demostrar que ha practicado las virtudes en grado heroico y que goza de fama de santidad, se proclama y firma oficialmente el Decreto de Virtudes Heroicas.
- **«Beato»:** Cuando se comprueba, mediante un detenido examen y un serio proceso, que Dios ha realizado un milagro a través de la intercesión de la persona «venerable» a que nos referimos. Si se confirma la autenticidad, se proclama oficialmente el Decreto sobre el milagro. Entonces se puede realizar la ceremonia de «Beatificación». (En caso de un mártir, cuyo martirio se ha probado, no se requiere milagro para la beatificación)
- **«Santo»:** Cuando Dios ha hecho un milagro por intercesión de la persona que ya ha sido beatificada. El proceso de examen y comprobación es similar al del milagro que se requiere para la beatificación. Terminado este proceso, se puede realizar la ceremonia de la «Canonización»; el cristiano es incluido en el «canon» o lista de los santos de la Iglesia.

GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

► **Loli**, agradece la intercesión de Madre Carmen por una gracia muy especial que le ha conseguido en estos últimos días, y le pide esté siempre intercediendo por su familia.

► **María Cruz Aguado** (Madrid), da gracias a Madre Carmen porque su hijo ha encontrado un trabajo, aunque sea temporal.

► **Catalina Fernández** (Calasparra), agradece la intercesión de Madre Carmen en todos los momentos de críticos de su vida.

► **M^a. Teresa Gallego** (Antequera), es ingresada en la UCI del Hospital Carlos Haya con carácter de urgencia tras haber sufrido un episodio brusco de cefaleas intensas con vómitos, convulsiones y pérdida de conocimiento.

El diagnóstico de dicha paciente es: Aneurisma sacular de arteria cerebral media derecha. Hemorragia subaracnoidea. Hematoma subdural derecho. Embolización endovascular del aneurisma.

Después de haberla encomendado a la intercesión de la Madre Carmen la enferma se encuentra restablecida valiéndose por sí misma y dando gracias a Dios y a Madre Carmen.

► **Una devota** da gracias a Madre Carmen por haber puesto en su camino a personas que me han ayudado a superarme y a crecer como persona, y por haberme dado fuerzas.

► **Gracias a la fe** que he tenido y tengo, espero que siga intercediendo por mí para que yo pueda ser una persona madura humana, y cristianamente.

► *Acordaos siempre de rogar por la dilatación de la Santa Iglesia, por el Sumo Pontífice, cardenales, arzobispos, obispos y sacerdotes del mundo entero, sin olvidar las Órdenes religiosas, especialmente la de nuestro Padre san Francisco en todas sus ramas.*

MADRE CARMEN

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

El Papa
Juan Pablo II
declaró **Venerable**
a **Madre Carmen**
del **Niño Jesús**
González Ramos,
al reconocer **heroicas**
sus **virtudes**, por Decreto
de 7 de abril de 1984

